
あすまち会議こおりやま 2019～夏～ アンケート結果 

■アンケート実施概要 

 あすまち会議こおりやま 2019～夏～の実施により、参加者の感想や意識の変化、興味・関

心のある分野について、アンケートを実施。 

 日 時：2019年８月 28日（水） 

 回答数：84名（対象：３日目参加者） 

 回収数：81名（回収率 96％） 

 

  

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１．とても

満足

40%

２．満足

56%

３．不満

4%
４．とても不満

0%

問１ あすまち会議の満足度はいかがでしたか。 

■「不満」と回答した４％（３名）は、「時間がも

っとほしい」、「もっと話したい」という理由 

■主なご意見 

・聞いて欲しい事、思っていた事を伝えること

ができた 

・直接意見を言える機会に参加できて良かった 

・議論が面白かった 

・とても素晴らしい会議、本当にありがとうと

ございました 

１．とても

深まった

33%

２．深まった

61%

３．変わらない

6%

４．深まらなかった

0%

問２ 本市のまち・ひと・しごと地方創生への取り組みについて 
理解は深まりましたか。 

■多くの参加者が本市の地方創生への取り組み

について理解が深まったと回答 

■主なご意見 

・郡山市や地域への理解が深まった 

・とても勉強になり、市に対する考え方が変わ

った 

・普段よりも深く、市のことを考える良い機会

となった 

９６％が満足！！ 

９４％の理解が深まった！！ 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

問３ 今回話し合った未来の実現に向けた行動意欲が高まり  
ましたか。 

１．とても高まった

36%

２．高まった

54%

３．変わらない

10%

４．下がった 0%

■主なご意見 

・受動的ではなく、もっと能動的に考え、日々

の生活を送らなくてはと思った 

・郡山で生まれ郡山で育ち、住んでいながら

これからの郡山のことを考えていなかっ

た。自分でできることからはじめたい 

・一人の力はとても小さいですが、様々な人

と交流することで考えを共有して、そして

大きな力になることがわかった 

・今回をきっかけに、もっと深い考えを持ち

たいと思う 

９０％が行動意欲向上！ 

問６ 次回も参加したいですか。 

１．参加したい

87%

２．参加しない

0%
３．わから

ない 13%

■主なご意見 

・気さくに会議できる雰囲気で良かった 

・楽しく参加できたので、また参加したいと思った 

・時間が足りない 

・これからも継続してほしい 

・ぜひ、もっと高い頻度で開催してほしい 

約９割がまた参加したい！！ 



 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

問４  あすまち会議へ参加しようと思った理由を教えて    
ください。（複数選択可） 

１．郡山市の役に立ち

たいから

18%

２．郡山市につ

いて勉強してみ

たいから 22%

３．いろんな人の意見

を聞いてみたい、交流

してみたいから 31%

４．郡山市に対する考え

を伝える良い機会だと

思ったから 16%

５．自分を変えるきっかけ

になると思ったから 6%

６．その他 7%

■様々な世代の方との交流や郡山市を知りたかったからという理

由が半数を占めていた。 

■郡山市に暮らし、郡山市が好きで、郡山市のためになりたいと

いう理由による参加者の割合は３４％。 

■その他、未来のこどもたちを思ってという意見も見られた。 

約半数は知識欲 

による好奇心から！ 

問５ 今後、どのようなテーマでのあすまち会議の開催を希望   
されますか。（複数選択可） 

１．商業・工業・雇用・農

林業分野 14%

２．交流・文化・観光・

広聴広報・シティプロ

モーション分野 25%

３．子育て・教育・地域

学習分野 16%

４．市民協働・生涯学

習・保健福祉・男女共同

参画分野 16%

５．環境・防災・市

民安全・生活インフ

ラ分野 19%

６．ＩＣＴ・連携中枢都

市圏構想分野 7%

７．その他 3%

■「２．交流・文化・観光・広聴広報・シティプロモーショ

ン分野」に２５％の方が関心を持っているが、興味関心の

分野は多岐にわたって見られた。 

■その他、SDGｓの推進に関心を持った参加者も見られた。 

あらゆる分野 

に関心がある！！ 
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問７ その他、あすまち会議に参加した感想等を教えてください。 
（自由記述） 

もっと多くの方が参加してくれるといいな。 

以前よりも時間軸が明確になり、やりたいこと、やるべきこと等々がぼんやりでは
あるがわかってきた。 

郡山市や社会に対して、いかに知識が不足しているか知るきっかけになりました。 

郡山市を思う方の意見がたくさん聞けてとても為になりまし
た。活発な意見交換ができてよかった。 

自分の住んでいるまちの未来を考える良いきっかけになりました。 

サイレントマジョリティ、平等の立場（未来に対しての考え）がとても良かった。 

郡山市を学ぶために参加しましたが、様々な年代の方と話ができて本当に楽しい時間をす
ごすことができました。 

郡山を良くしたい思いを多方面から聞けてよかったと思う。どうして郡山が産業・商業
が発達し、県内外から人が集まってきたか、逆になぜ郡山にだんだん人が集まらなくな
ってきたかをもっと議論し、より良いまちづくりができれば良いと思う。 

市民は郡山をもっとよくしたい、こうしたらよくなるという想いをもって暮らしており、
行政まかせの受身ではないことを感じました。 

このような会議をもっと高い頻度で開催してほしい。 

参加者と話し合う時間がもっと欲しい！！ 


